

















タウンデイ@菊陽町 ~火の国もりあげタイ!プロジェクト~

7月16日、えがお健康スタジアムで行われたロアッソ熊本対大分トリニータ戦で、"火の国もりあげタイ!"プロ ジェクトの一環として、タウンデイを開催しました。町ブースには町内飲食店などが出店し、にんじんの配布も行い ました。スタジアムでは、町内サッカークラブチームなどが町を P R しながらスタジアム内を周遊し、貴重な体験に 目を輝かせていました。21日には、株式会社アスリートクラブ熊本の藤本靖博代表取締役社長、町担当選手のうち













オールブラックス・フィフティーンが 菊陽南小学校の児童と交流

7月14日、ラグビーニュージーランド代表のオールブラックス・フィフティーンと菊陽南小学校の児童が交流 しました。児童は手作りの小旗を振って選手たちを出迎えた後、パス回しやタックルなどの活動を通してラグビー の楽しさを体験しました。また、選手たちがリクエストに応えプロの技を見せると、大きな歓声が上がりました。 最後には町の紹介と特産品の贈呈を行い、選手と交流を深めました。6年生の高木結心さん(曲手)は「選手は大き くてたくましかった。自分もあんなふうになりたい」と笑顔で話しました。